
私は高校3年間、ソフトテニス部の活動をしていましたが、部活が終わった後はサルトに直接行き、勉強時間

の確保に努めました。もともと私学志望だったのですが、３年生になってから実力が伸び悩んだこともあり、明

確な第一志望を決められないでいました。そんな状況を打開できたのは、サルトの存在のおかげです。 

式町先生、安井先生を始め、以前は阿部先生、柏瀬先生にもたびたび進路相談をしていただき、親身になって

話を聞いてくださりました。また、サルトには受験意識の高い塾生が多く、モチベーション向上、受験情報の交

換など、日々勉強に対する良い刺激をもらいました。特に私立志望の人に聞いていただきたい話なのですが、私

は 10月までの模試では MARCHレベルの大学については何と！Ｅ判定やＤ判定止まりでした。しかし、それでも

中央大学に合格できたのは、独自入試で点数を取るために戦略を立てて参考書を選び、塾の授業の受け方の工夫

をしたからです。模試の結果に一喜一憂せず、赤本での得点率向上や自分の今の勉強法の改善に尽力してくださ

い。私立文系の人ならば、社会科目を得意にした後、もう一科目も武器にし、残り 1 つは平均をキープすれば

MARCHレベルに合格も可能です。 

最後になりますが、私が中高６年間サルトを続けてこられたのは先生方の支えがあったからで、感謝してもし

きれない思いです。受験生の皆さん、塾の先生や仲間、そして自分の力を信じて受験が終わるその日まで邁進し

てください。「努力に勝る天才なし」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中央大学 文学部 人文社会学科 英語文学文化専攻 一般入試合格  

                           足利高等学校 籾山陽道さん 
     

 私が受験勉強において最も重要だと考えるのは、「環境」と「習慣」です。まず環境についてですが、人間は環

境に大きく影響されます。環境を変えることで、意志力やモチベーションを引き出すことができます。例えば、家

で集中して勉強できないなら、塾や図書館に行きましょう。勉強するための場所に行けば、脳は勉強しなければい

けないと思うわけです。塾の自習室では、先生に質問ができるし、共に勉強できる仲間と出会うことができるた

め、積極的に使用することをお勧めします。 

次に、勉強を習慣化することが大切です。歯磨きやお風呂に入ることにモチベーションがいる人はほとんどいな

いと思いますが、それと同じように、勉強も、毎日やって当たり前の状態に持っていくべきです。最初は大変かも

しれませんが、続けてしまえば後は簡単です。一日だけ12時間勉強したところで、成績は大して変わりません。

それを何ヶ月と続けて、初めて成果が現れるのです。これは勉強に限らず、部活等でも言える事です。 

継続的に努力を重ねることで、自然と自信がついてきます。そして、その自信が成功への道を開いてくれます。

なぜなら、強く思い描いたことはやがて現実となるからです。勉強すればするほど、合格するイメージを強く持て

ます。自分を信じ、努力を続けることで、目標を達成できるはずです。皆さんの受験勉強が、素晴らしい結果に繋

がることを祈っています。頑張ってください！ 

 

キミも先輩に続け！！ 

●今年(令和７年)、現役で見事に志望大学に合格した先輩の

合格体験記をお届けします。 

サルト通信 大学合格体験記 №１ 

富山大学 医学部 医学科 前期一般入試合格 

                           足利高等学校 江田智識さん 



私は高校生になったというのに明確な目標が無く、勉強のやる気も無かったため「付近の私大に進学出来たら

いいや。」という適当な考えを抱いていました。しかし高３の春に急きょ国公立大学を目指すことになり、焦って

いた私を救ってくれたのがサルトです。 

サルトの授業は学校の授業とは違い、自分のペースで自分のやりたい勉強が出来るため、周りの人達よりも勉

強が遅れていた私にはぴったりでした。式町先生や小林先生、星先生は私が理解できるまで何度も教えてくださ

ったり、私が理解出来ずに持ってきた問題にも素早く対応して下さいました。 

また、サルトの自習室では同学年の仲間達が常に勉強していたため、それに励まされて毎日通うことが出来ま

した。塾の参考書や過去問も自由に利用することが出来たため、それらを活用しながら共通テストに向けて勉強

しました。 

共通テストのリサーチが志望校Ｄ判定で不安だった私に対して、サルトの先生方は二次試験で挽回することを

第一に考えてくださりました。何度も記述問題の添削や分からないことへの解説をその場でして下さったことで

二次試験で成功することができ、とても感謝しています。 

受験生の皆さん、今からでも遅くないのでサルトを上手く活用し、志望校合格をめざして頑張ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

茨城大学 農学部 地域総合農学科 前期一般入試合格  

                           足利高等学校 齋藤 咲花さん 
     

 私は中学３年生になる時にサルトに入塾しました。個別指導のため、できない所はもちろん自分ではできてい

るつもりの所もしっかり見つけることができ、そこを先生が丁寧に理解するまで何度でも教えてくださいました。

また、私のペースに合わせて指導を進めてくださるので、学習すること、教えてもらうことが嫌な時間ではなく、

塾に通うのが楽しかったです。学校の教材なども分からない所があるとしっかり教えてくださるので、定期テス

トも良い成績をとることができました。 

夏休みには志望校も決まり、合格に向け本格的に受験勉強を始めました。その頃から自習室も利用し、分から

ない所があればすぐ先生に質問しに行きました。何度質問に行ってもどの教科でも、毎回優しく私が納得するま

で教えてくださいました。このおかげで、かなり問題を解く力がついたと思います。冬休み以降は、先生が何年

分もの過去問を用意していただき、『たくさんの過去問を解き、解けないところは確実に解けるようになるまで教

わり、また解く。』の繰り返しで着実に学力が定着してきているのを感じ、難しい問題に対しても自信がつき、学

力試験当日も落ち着いて試験に臨むことができました。 

サルトに通った１年はとても充実し、私を変えてくれた１年でした。とても優しい先生方の丁寧で分かりやす

いご指導のおかげで、今までは苦手でつまらなかった教科も、得意になり好きな教科になりました。そして、勉

強って楽しいなと感じるようになりました。サルトに通って本当によかったです。これから受験をするみなさん

も、サルトの先生をたくさん頼りにして頑張ってください。 

キミも先輩に続け！！ 

●今年(令和７年)、現役で見事に志望高校・志望大学に合格した

先輩の合格体験記をお届けします。 

小山工業高等専門学校 物質工学科 学力検査選抜入試合格 

                          足利市立第三中学校 松島凜旺さん 


